

DNL-Mannschaft und das Schülerteam kämpfen um weitere Punkte

Geschrieben von: Stefan Liebergesell

Samstag, den 20. September 2014 um 10:54 Uhr



Weiter geht es in der Deutschen Nachwuchs Liga und Schüler Bundesliga Süd. Das DNL-Team empfängt am heutigen Samstag den Augsburger EV und gastiert morgen in Rosenheim. Die Schüler duellieren sich ab 11:30 Uhr mit Peiting und treten morgen die Reise nach Kaufbeuren an.

Gegen Augsburg und Rosenheim möchte das Team vom Trainer-Duo Schnabl/Drews weitere Erfolge feiern. Gegen die heutigen Gäste aus Augsburg haben die Youngster noch etwas gut zu machen, denn zum Saisonauftakt gab es eine eher unglückliche 2:3-Niederlage nach Penaltyschießen. In Rosenheim wird die Aufgabe schon etwas schwerer, auch wenn die Oberbayern beim Hinspiel in der Domstadt mit 3:2 bezwungen werden konnte. Vor allem das kanadische Angriffsduo Robinson-Smith/Blasby sorgt für ordentlich Betrieb vor dem gegnerischen Gehäuse. Beide Partien werden für Spannung sorgen und der EVR ist bestrebt seinen zweiten Tabellenplatz zu verteidigen oder sich sogar zu verbessern.

Nach einer Nullrunde zum Auftakt gegen Bad Tölz und Rosenheim will das Team von Petr Fical und Robert Matetic die ersten Zähler der Saison einfahren. Ab 11:30 Uhr kreuzen die Schüler die Schläger mit dem EC Peiting, die zu einem der Favoriten in der Liga zählen. Einen Tag später geht die Reise ins Allgäu zum ESV Kaufbeuren. Dort sind Spiele erfahrungsgemäß immer schwierig zu bestreiten. Sollte die Mannschaft aber 60 Minuten konsequent ihren Spielplan durchziehen, sind die ersten Punkte in der noch jungen Spielzeit möglich.